

Press Release Mexico



Opella, la unidad de Consumo de Sanofi, invierte 2,300 mdp en un sitio de manufactura de nivel mundial en el Estado de México

- *1,100 millones de pesos son para una planta que producirá el probiótico Enterogermina®*

Ocoyoacac, Estado de México, a 4 de octubre 2020 – Opella, la Unidad de Consumo de Sanofi y líder global en medicamentos de venta libre (OTC), anunció una inversión de aproximadamente de **2,300 millones de pesos** (2020-2028) en su sitio de manufactura de Ocoyoacac, reforzando su compromiso como aliado en beneficio del Sistema de Salud Mexicano. Del monto, **1,100 millones de pesos**, están destinados al **Proyecto Aztlán**, un nuevo centro de producción de Enterogermina®, el probiótico de venta libre número uno en el mundo.

El anuncio se realizó en presencia del director general de Opella en México, Matías Caride; la embajadora de Francia en México, Delphine Borione; y representantes de los gobiernos federal y local.

"Extendemos nuestro más sincero agradecimiento al Gobierno de México, al Estado de México y a la Embajada de Francia, por hacer posible esta inversión, la cual nos permite reafirmar nuestro compromiso y confianza en este país. Gracias al Proyecto Aztlán se generarán 500 empleos, y estamos ayudando a hacer de México un centro regional de producción de uno de los probióticos más reconocidos y vendidos en el mundo. Al mismo tiempo, estamos impulsando la sustentabilidad, ya que nuestra ambición es tener una planta con energía 100% renovable, envases reciclables y un proceso de producción carbono neutral, en donde se está destinando gran parte del otro monto anunciado", afirmó Matías Caride, director general de Opella, Unidad de Consumo de Sanofi.

El Proyecto Aztlán consiste en la remodelación de 3,000 m² en un edificio de la planta actual, para tener un sitio de manufactura, con capacidad de producir 200 millones de minibotellas de Enterogermina®. Con la producción de este probiótico en México, se contribuirá al crecimiento de las exportaciones regionales, eliminando la importación anual actual, por 25 millones de euros (~542 millones de pesos), y aumentará las exportaciones a casi 80 millones de euros (~1,735 millones de pesos).

En tanto, la Embajadora de Francia en México, **Delphine Borione**, subrayó que la fabricación del probiótico Enterogermina® en la planta de Sanofi en Ocoyoacac va más allá de ser un proyecto de carácter empresarial. *"Es una inversión en la salud de los niños mexicanos, que contribuirá a combatir las diarreas infantiles, una de las principales causas de enfermedades en la infancia. Este proyecto resalta el impacto social profundo que las inversiones pueden tener, tocando de manera directa la vida de las personas, especialmente de las más vulnerables",* dijo.

El sitio de manufactura que Opella, unidad de consumo de Sanofi, planea poner en marcha en 2028, permitirá que México sea un centro de producción regional para Enterogermina®, uno de los productos estrella en la lucha contra las enfermedades diarreicas, que se ubica entre las primeras causas de muerte en niños menores de cinco años, de acuerdo con la Organización Mundial de la Salud.¹

Sobre Sanofi

Somos una innovadora empresa global de atención en salud, impulsada por un propósito: perseguir los milagros de la ciencia para mejorar la vida de las personas. Nuestro equipo, en unos 100 países, se dedica a transformar la práctica de la medicina trabajando para convertir lo imposible en posible. Ofrecemos opciones de tratamiento que pueden cambiar la vida y protección mediante vacunas que salvan vidas a millones de personas en todo el mundo, al tiempo que ponemos la sostenibilidad y la responsabilidad social en el centro de nuestras ambiciones. Sanofi cotiza en EURONEXT: SAN y NASDAQ: SNY

Contacto para Medios

Dulce García (Mexico): dulce.garciaalcantara@sanofi.com

¹ [Enfermedades diarreicas \(who.int\)](http://who.int)